
1. Begrüssung
Aldo begrüsst die Anwesenden zur 43. ordentlichen Generalversammlung.

Er stellt fest, dass die Einladung zur GV gemäss Statuten 30 Tage im voraus allen Mitgliedern 
zugestellt wurde und somit die Generalversammlung beschlussfähig ist.

Im vergangenen Jahr mussten wir leider von 4 geschätzten Mitgliedern Abschied nehmen.
In einer Schweigeminute gedenken wir:
René Scheiwiller
Theophil Casutt
Baska Stamm
Ernst Wüthrich

Speziell begrüsst unser Präsident: 
- unsere Ehrenmitglieder Max Würth und Max Hausmann
- unser neues Aktivmitglied:  Renato Brazerol                                                   
- unsere neuen Passivmitglieder:  Conny und Markus Baumann, Gaby und Daniel Sutter,                  

Susanne und Jakob Eggenberger, Magdalena und Kurt Isliker.                
                                                  
Entschuldigt haben sich folgende Mitglieder:
Patrik Schwab
Liliana und Hans-Ruedi Streiff
Erika  Kuczynski
Ursi Scheiwiller
Enrico Arpagaus
Erna Minikus
Bruno Büsser
Leo Camathias
Doris und Wolfgang Gruber
Elisavetta Casutt und Kinder
Renato Brazerol
Petra Bürgler
Irene und Peter Olbrecht
Marlene und Cäsar Peier
Inger und Andres Dietschi
Mascha und Antonius Hug

Protokoll der 43. ordentlichen
Generalversammlung

am 22. Juni 2019 von 17.05 bis 18.00
im Rest. Pöstli Laax



2.  Wahl des Stimmenzählers
Als Stimmenzähler wird Max Hausmann gewählt. Die Anwesenheitsliste geht in Zirkulation und 
ergibt folgendes: 
28 Anwesende
10- Passivmitglieder
18 Stimmberechtigte Aktivmitglieder 
10       Absolutes Mehr

3. Protokoll der 42. ordentlichen Generalversammlung vom 23.Juni 2018
Das Protokoll wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.
Besten Dank an Marcel für die Verfassung.

4. Jahresbericht des Präsidenten
Am Samstag, 23. Juni 2018, haben sich  rund 26 Mitglieder zur 42. ordentlichen 
Generalversammlung  getroffen. 

Bei der Generalversammlung im Laaxerhof ist alles rund gelaufen und wir sind alle Traktanden
speditiv durchgegangen.

Am Sonntag nach der GV haben sich viele Mitglieder zum Tennisspielen in Larnags getroffen.

Zum dritten Mal wurde Ende Juli das Meini’s Open unter gemeinsamer Führung mit dem 
TC-Larnags ausgetragen. Bei bestem Wetter sahen wir gute Spiele. Gegenüber der zweiten
Austragung verzeichneten wir weniger Teilnehmer. Trotzdem konnte für den Tennissport, den TCL
und Meini’s Sport Werbung gemacht werden.
Danke an Doris und Wolfgang und meinen Vorstandskollegen für die Organisation.

Ende August stand wiederum unser Einsiedler Treff auf dem Programm. Leider musste das
Turnier wegen schlechtem Wetter abgesagt werden.

Das Clubturnier fand am 22. / 23. September statt. Am Samstag starteten wir 9.30 Uhr bei
kühlen Temperaturen. Es hatten sich 6 Frauen und 6 Männer für Einzel und/oder Doppel 
angemeldet. Nach einem Satz wurden die Spieler gewechselt. Das Nachtessen fand im Rest. 
Grandis statt.
Am Sonntag konnten folgende Gewinner die Preise in Empfang nehmen:
Damen Einzel:  1. Esther, 2. Hanni, 3. Doris, 4. Susi.

Mixed :               Erna und Susi mit 5 Siegen
                           Claudia, Marcel und Ernst mit 4 Siegen

Herren Einzel:    1. Enrico, 2. Marcel Fehr, 3. Ernst.

Besten Dank an Claudia für die Vorbereitung und besten Dank an Ruedi fürs Grillieren.
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Am Samstag 6. Oktober haben sich 14 Mitglieder auf die Clubwanderung begeben. Eine vom 
Militär im Jahre 1941 gebaute Seilbahn, die seit 3 Jahren wieder in Betrieb ist, brachte uns auf die 
Sonnenterrasse Palfries.
Danke an Ruedi für die Organisation.

Skitag im Januar 2019. Der letzte Winter war wieder sehr viel Schnee. 10 Skifahrer fanden Super-
Pisten vor.
Am Abend in der Tegia  Larnags  hat sich wiederum eine grosse Anzahl Mitglieder zum Z’nacht
getroffen. In der Nacht auf Sonntag gab es innert 12 Std. 1m Neuschnee.

Das Eisstockschiessen konnten wir nicht durchführen, da am Samstag keine Reservationen 
entgegengenommen werden. Als interessanten „Ersatz“  haben wir eine Führung in der Remigius 
Kirche Falera unter der Leitung von Ignaz Cathomen genossen.
Anschliessend Nachtessen im Rest. Aurora Falera

5. Jass-Tennisturnier am Pfingstsamstag mit erfreulicher Beteiligung. Das Wetter hat super 
gepasst, so dass Tennis und Jassen gut über die Bühne gegangen sind.
Besten Dank an Claudia für die Organisation. Ebenfalls Dank für die Durchführung der Jahres-
Meisterschaft 2018. Preisverleihung siehe Traktandum 7.

Danken möchte ich allen, die in irgendeiner Form den Tennisclub Larnags unterstützt haben,
im  speziellen meinen Vorstandskollegen für die angenehme Zusammenarbeit .
Danke allen Mitgliedern für die Teilnahme an unseren Anlässen.
Danke auch den Heinzelmännern, die sehr viel Arbeit leisten an unserer wunderschönen Anlage.

5.Jahresrechnung 2018
Die Rechnung weist einen Jahreserfolg von Fr. 2’128.13 auf.
Keine Fragen seitens der Mitglieder.
Eine Bilanz wurde allen Beteiligten verteilt.

Bericht und Anträge der Rechnungsrevisorinnen: Die Rechnungsrevisorinnen beantragen, die 
Jahresrechnung 2018 gutzuheissen und dem Vorstand Décharge zu erteilen.
Die Versammlung genehmigt die Rechnung einstimmig.
Besten Dank an Erna und Hannelore für ihre Arbeit. Ebenfalls ein grosser Dank an Henry für die 
saubere, professionelle Buchführung.

6. Wiederwahl von Vorstandsmitglied Ruedi und Wahl des neuen 
Präsidenten
Alle zwei Jahre sind die Vorstandsmitglieder und Rechnungsrevisorinnen zu wählen.
Dieses Jahr ist Ruedi wiederum nach 2 Jahren im Amt zu bestätigen. Er stellt sich für weitere 2 
Jahre zur Verfügung .
Es gibt keine Vorschläge aus der Versammlung.
Ruedi wird einstimmig gewählt.

Da Aldo Beeli als Präsident demissioniert hat, schlägt der Vorstand Roland Casutt vor.
Es gibt keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung.
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Roland Casutt wird als Präsident einstimmig gewählt und bedankt sich für das Vertrauen.

7. Rangverkündigung der Jahresmeisterschaft 2018
Aldo übergibt das Wort Claudia. Sie verkündet die Rangliste und verteilt die Preise.
Die Rangliste findet ihr auf der Homepage.

Besten Dank an Claudia für die Durchführung .

8. Orientierung Saison 2019 und Winterprogramm 2020
Es wurde allen das Programm zugestellt. Im weiteren ist das Programm am Clubhaus 
angeschlagen.

 9. Varia

Keine weiteren Fragen seitens Vorstand und Mitgliedern.

Aldo informiert, dass der TC Ilanz einen Ballon in Erwägung zieht. Die Abklärungen, Baugesuch 
bei der Gemeinde sind mit Kosten verbunden. Der TC Ilanz fragt an, ob der TC Larnags Interesse 
habe und ob wir uns an den Kosten (ca. Fr.2-2,500.—) beteiligen würden. Beim Zustandekommen 
des Vorhabens, würden wir den Betrag zurückvergütet erhalten.

Hanni ihrerseits informiert über die Tennishalle in Zizers. Da die Tennishalle zuwenig ausgenützt 
wird, bietet der Inhaber eine Jahresmitgliedschaft von Fr.300.— an. Der Tennisclub müsste nur das 
Angebot in der homepage aufnehmen und dem Eigentümer unsere Mitgliederliste zukommen 
lassen. Hanni wird mit dem Eigentümer wieder Kontakt aufnehmen, ob das Angebot auch für den 
TC Larnags in Frage käme.

Aldo verabschiedet sich als Präsident. Er war 33 Jahre im Vorstand, davon 18 Jahre als Präsident.
Er bedankt sich für die tollen Stunden auf den Tennisplätzen.
Ruedi überreicht Aldo die Ehrenmitgliedschafts - Urkunde für die hervorragende Arbeit die er in all
den Jahren geleistet hat. Die Versammlung stimmt dem zu.

Das Nachtessen findet im Pöstli Laax statt. Mineralwasser und Apéro werden vom Club 
übernommen.

Der Präsident bedankt sich für die Teilnahme an der GV, bei seinen Vorstandskollegen und den 
Rechnungsrevisorinnen und wünscht allen einen schönen, erfolgreichen Tennissommer.

Damit beschließt Aldo die 43. Generalversammlung .

Laax, 24. Juni 2019 Der Aktuar:  Marcel Peyer
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